
  

Antes de su viaje al Polo Sur, en enero pasado, el Presidente Borie había estado en la región para. 
votar en las elecciones de octubre 2024. La fotografía lo muestra enel Liceo Industrial junto al dele- 
gado José Rulz y sus padres. 

POSITIVO LOGRO 
Desde 2022 se han entregado un total de 2.469 

viviendas y manteniendo actualmente en ejecu 
ción otras 2854, distribuidas en 26 proyectos 
habitacionales. 

"Nuestra proyección es superarla meta autoim. 
puesta y entregar más de 4.000 viviendas lave en 

Transparencia. 
“El ingreso bruto prome: 

dio en el Slep Magallanes, en febrero, fue de $2808530. 
para un profesor con 44 horas. 
semanales y de $1.922.822 pa. 
ra aquellos con entre 20 y 39 
horas semanales”, informó la 
institución en un comunicado. 

Actualmente, más de 13 
mil estudiantes sé encuentran 
sin clases. Para mañana, Se 
espera que los profesores 
protesten durante el foro de 
inversionistas y que un grupo 
de apoderados semovilice para 
exigir el in del paro. 

Él Slep presentó una pro- 
puesta que fue rechazada por. Jos sindicatos de profesores, 
Esta consistían un plan de ca: 
pacitación(que sería inanciado 
mediante un convenio con el 
gobierno regional, aunque aún ño existe) una mejora en la 
distribución de horas lectivas 
para la evaluación docente y 
una agenda complementaria 
de trabajo con el Centro de Perfeccionamiento, Experi- 
mentación e Investigación 

40, Esto se debe a la falta de 
mantenimiento de las má. 
uinas, que en la temporada invernal sufrieron diversas 
fallas mecánicas, dejando 
fuera de circulación a una 
treintena de ellas. En los 
meses más duros del año pa. 
sado, sólo operaban 28 buses. 

A febrero, el número había 
aumentado a 30, y en marzo. 
se registraron 40 gracias a un 
plan de recuperación de ota, 
No obstante, debido al paro. 
docente, aún no se ha medido 
el impacto de sumar 13 mil 
úsuarios más al sistema, 

“Con 30 máquinas no lo 
vamos lograr”, criticó l con: 
cejalfrenteamplista Jonathan 
Cárcamo en la sesión del Con. 
cejo Municipal del pasado 24 
defebrero, donde se abordó. 
tema con el seremi de Trans. 
portes. En su intervención, 
insinuó que también existe res! 
ponsabilidad el delegado pre. 
sidencial, José Rulz Pivcevic, y 
del Ministerio de Transportes 
nivelcentral,a quienes solicitó 
ue el municipio oct. 

mano baje sta administración, dejando al menos 
TADO vendas en ejecución”, señaló Marcos Uribe, 
seramide Vivenda, 

Alla fecha, ya se han adquirido más de 31 hac 
láreas en Punta Arenas y Porvenir, faciitando la 

iicacióny ejecución de futuras construcciones, 

  

de hermoscamiento de facha- 
das en la calle Bories 

Sin embargo, entre los 
compromisos aún pendientes 
guran la expropiación de los 
terrenos del exclub hípico de 
Punta Arenas para la construc. 
ción del denominado “Central 
Park Magallánico”:la construc- 
ción de un Establecimiento de 
Larga Estadía para Adultos 
Mayores en Natales; elaumen- 
to del inanciamiento basal ala 
Universidad de Magallanes; el fortalecimiento de la forma- 
ción de especialistas médicos 
en la región; la reforma a la 
permisología para acelerar la 
industria del hidrógeno verde 
y la construcción de un centro 
de diálisis en Porvenir. 

En su última visita, el Man- 
datario también recibió sol 
citudes de los parlamentarios 
regionales, entre ellas: un 
subsidio especial para la ta- 
rifa eléctrica en Magallanes, 
la creación de un Registro 
Social de Hogares regional 
zado, la no implementación del 
plan de manejo de la Reserva 

  

Pedagógicas (CPEIP) para — “Meviolenta cuando elmi-  Kawésgar, la construcción de 
mejorar el desempeño en la. nistro de Transportes anuncia un puerto de gran calado en la 
evaluación docente. más de mil buses para Santiago, zona, el aumento de cupos en 

mientras aquí seguimos sin 
micros”, señaló Flles en su 
momento. La semana pasada, 
viajó la capital para exigir el 
adelanto en la compra de 100 
uses eléctricos, programada. 
paraeste año, pero postergada 

“No pasa la micro” 
"Un grupo de vecinos tam 

bién estaría organizando una. 
manifestación para mañana 
debido ala falta de transporte 
público, Esta situación ha sido. 

carreras de medicina en zonas 
extremas y la convalidación 
automática de especialistas 
médicos extranjeros que pro- 
vengan de instituciones con 
estándares chilenos. Otras peticiones que escu- 

criticada por el gobernador hasta 2026. ehó Boric fueron la inclusión 
Jorge Flles, el alcalde de Punta. de Puerto Williams en la red 
“Arenas y la Unión Comunal — Promesas pendientes — de gas, la construcción de un 
de Juntas de Vecinos Her- 
nando de Magallanes, que a 
comienzos de mes llamaron a 
Ja ciudadanía a “estar atentos 
y movilizados”. 

De los 70 buses que debe: 
rían circular por Punta Arenas, 
actualmente operan menos de: 

¡ise analiza la última visita 
oficial de Borie ala región, se 
identifican varias deudas pen. 
dientes. Entre las promesas 
cumplidas destacan la instau- 
ración del 21 de septiembre 
como feriado regional, el bono 
compensatorio del 4% pel plan 

nuevo edificio consistorial en 
Pampa Guanaco, a ampliación 
delapostarural, más viviendas 
para funcionarios en Timaukel 
y mayores recursos para que +l Cuerpo Militar del Trabajo 
Analicela senda de penetración 
de Vicuña Yendegaya. 
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Acusan maltratos reiterados 

Sindicato de funcionarios exige la 
salida del seremi de las Culturas 
El directorio de la Asocia- 

ción Nacional de Funcionarios del Ministerio de Cultura, atra: 
vés de una declaración pública, 
acusó que la seremi del ramo; 
Carolina Herrera, en más de 
jun año de gestión, ha acumu- 
lado un “nutrido catálogo de 
malas prácticas, maltrato y 
menoscabo a funcionariosas 
y dirigentes sindicales”. Ante 
esto, exigen su renuncia. Asimismo, hicieron un la- 
madoal Presidente dela Repú: 
blica, de origen magallánico, 
para que preste atención a la 
Torma en que elige a sus auto- 
ridades. “Demuestran no ser 
dignos del cargo y, más bien, han contribuido a empeorar 
tanto su imagen como su ges- 
sión”, señalaron, apuntando 
directamente al gobierno. 

Carolina Herrera asumió 
en diciembre de 2023, tras la 
salida de Diego García, quien 
hoy se desempeña como asesor 
del Ministerio del Deporte en 
Santiago. García también fue 
acusado de maltrato laboral 
por parte de los funcionarios 
durante sugestión. 

Los profesionales del mi nisterio insisten en que He- 
rrera no ha respetado los 
procedimientos internos para 
la evaluación del desempeño 

de los funcionarios. “Destaca 
por el triste récord de ser la 
Primera eremi de las Culturas 
enrecibir una denuncia por la 
Ley Karin, debido al maltrato 
ejercido contra una funciona» 
ria”, afirmaron. Añadieron que dicta situación está siendo ln- 
vestigada por la subsecretaría 
de Cultura y que la denuncia 
fue acreditada por la Mutual 
de Seguridad. Además, acusan ala autori- 
dad regional de haber hostiga- 
do presuntamente Juan Igor 
Monje, socio de Anfucultura 
y dirigente de la Cut, acumu- 
Jando así otro sumario en su 
contra. 

Los funcionarios reclaman 
que, pese a los compromisos asumidos por el delegado pre- 
sidencia, José Ruiz Pivcevic, 
y la substcretaria de Cultura, 
Jimena Jara, para revisar la. 
Situación y tomar las medidas 
políticas y administrativas ne- 
cesarias, hasta la fecha no ha 
ocurrido absolutamente nada. 

“Hay que terminar con 
las defensas políticas hacia 
alguien que ha demostrado 
con creces mo tener las ha- 
bilidades directivas para 
ejercer el cargo”, concluye 
el comunicado del sindicato 
del ministerio. 

  

  

  
Durante 2023 y 2024, los funcionarios de Cultura han encabezado 
diferentes protesta  
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